

Kriegen, und dessen Einfluss auf die anderen Truppengattungen; vom Oberst du **Vignau**, Brigadier der 3. Artillerie-Brigade. — Bemerkungen über Disposition und Bericht des General der Kavallerie v. **Wrangel** zu den Gefechten bei Nübel und Satrup, am 5. Juni 1848. Vom Generallieut. Fürsten **Radziwill**, Durchlaucht. (Fehlt.) — Ueber den Einfluss der vermehrten Trefffähigkeit des Infanterie-Gewehrs auf die Taktik der Truppen. Vom Oberst du **Vignau**, Brigadier der 3. Artillerie-Brigade. — Bemerkungen zu vorstehender Abhandlung. (Fehlt.) — Einige Betrachtungen über die muthmasslichen Veränderungen, welche die Taktik, die Formation der Infanterie und deren Ausbildung durch Einführung des leichten Perkussionsgewehrs erleiden werden. Vom Oberstlieut. v. **Könnertitz**, 2. Kommandanten von Stettin. (Fehlt.) — Einige Bemerkungen, insbesondere über Ausrüstung und Armirung der leichten Kavallerie, gesammelt während des Feldzuges in Schleswig. (Fehlt.) — Thätigkeit der 4. Division im Regierungs-Bezirk Bromberg vom 20. März bis zum 1. Mai. (Mit 1 Uebersichtskarte des Regierungs-Bezirks und 2 Plänen.) — Darstellung der kriegerischen Begebenheiten im Grossherzogthum Posen auf dem linken Ufer der oberen Warthe, während der Monate April und Mai 1848. (Mit 4 Plänen und 1 Uebersichtskarte. — Nachtrag, zu der, im Beiheft pro Dezember 1848 gegebenen Darstellung des Gefechts bei Xions, und der unmittelbar darauf folgenden Begebenheiten. — Einige Bemerkungen zur Darstellung des Gefechts bei Sokolowo, im Beiheft zum Militair-Wochenblatt für Dezember 1848. (Von Pr. Lieut. v. **Lilienthal I.** in der 2. Artillerie-Brig.) — Einige Berichtigungen zum Beiheft pro Dezember 1848. (Vom Pr. Lieutenant v. **Lilienthal I.** in der 2. Artill.-Brig.) — Das Kavallerie-Gefecht bei Aarhuns, den 31. Mai 1849. (Mit 1 Croquis.) — Gedanken über die Organisation und den Gebrauch der Kavallerie im Felde. (Vom Generallieut. Frhrn. **Roth v. Schreckenstein.**) — Die Beförderungen durch Wahl in der französischen Armee. (Mit 4 Beilagen.) — Ueber die Einführung des leichten Perkussions-Gewehrs bei der Landwehr. — Operationen und Berichte des 1. und 2. Armee-Korps der Operations-Armee am Rhein, aus dem Feldzuge in der Rheinpfalz und im Grossherzogthum Baden, im Jahre 1849. — Jahrg. 1850. Operationen und Gefechts-Berichte aus dem Feldzuge in der Rheinpfalz und im Grossherzogthum Baden, im Jahre 1849. (Fortsetzung.) (Mit 4 Plänen und 1 Karte.) — Separat gebundene Beihefte: Jahrgang 1851. (Januar bis Juni fehlen.) Die Schlacht bei Idstedt, am 24. und 25. Juli 1850, und die vorangegangenen Operationen vom Einrücken der beiderseitigen Armeen in's Schleswigsche bis zur Schlacht. (Mit einem Anhang: „Ueber einige Verhältnisse der Schleswig-Holsteinschen Armee vom Jahre 1850“; den Formations- etc. Uebersichten der beiden Armeen, einer Operationskarte und einem Plan.) — Zur Erinnerung an Ferdinand von Rohr, königlich preussischen General der Infanterie und Kriegsminister a. D. — Aufsätze vermischten Inhalts: 1.) Die Gefechte bei Missunde und Friedrichsstadt mit Karte und Plänen. 2.) Preussische Sanitäts-Truppen. 3.) Kurze Darstellungen der allgemeinen Grundsätze des Landkriegsrechtes. (3 Bde.) — Jahrg. 1852. Der General der Infanterie von Krausneck. Ein Lebensabriss. — Aufsätze vermischten Inhalts: 1.) Kriegsgeschichtliche Aufklärungen.